

Le Parcours d'Education Artistique et Culturelle



2018 Découverte des sculptures du Musée Granet

Le parcours d'éducation artistique et culturelle a pour ambition de favoriser l'égal accès de tous les élèves de Ste Catherine à l'art à travers l'acquisition d'une culture artistique personnelle. Des objectifs de formation et des repères de progression dans la mise en œuvre de ce parcours sont fixés par l'éducation nationale.

A l'école Ste Catherine, nous profitons de tout l'environnement aixois pour faire découvrir aux élèves la richesse de notre patrimoine artistique. Nous travaillons en étroite collaboration avec le Musée Granet, le Conservatoire Régional de Musique, le Pavillon noir, le Grand Théâtre de Provence, le Festival d'Art lyrique....

Dès la classe du CP, le porte-folio de l'élève lui permet de garder une trace des découvertes et de ses créations.

Ce parcours PEAC permet à tous de découvrir des œuvres et des artistes ainsi que différentes formes d'expression artistique comme les arts visuels, les arts acoustiques, les arts du spectacle vivant... Ce parcours doit contribuer au développement de la créativité des enfants et de leur confiance en eux. L'objectif du parcours est de développer leur goût pour les pratiques artistiques notamment par la pratique musicale et celle du chant choral.

Le P'tit Chœur de Ste Cath' est un petit chœur d'enfants, dirigé par Mme Bossy, et qui se réunit une fois par semaine avec le P'tit Chœur de St Jean de Malte pour chanter et améliorer aussi nos liturgies. Une opportunité pour découvrir le plaisir de chanter.



2019 Le P'tit Chœur chante pour
l'Épiphanie